

Chers amis et bienfaiteurs,

En tant que président de l'Association pour la Langue Française Parlée Complétée (ALPC), je tiens à vous adresser un message personnel, empreint de gratitude mais aussi d'émotions.

L'ALPC représente bien plus qu'une simple association pour moi ; c'est un engagement profond, et une mission qui me tient particulièrement à cœur. Chaque jour, nous nous efforçons de faire la différence dans la vie des personnes atteintes de surdité et de leur entourage, en mettant en avant la Langue française Parlée Complétée (LfPC) comme un outil essentiel au développement du jeune enfant afin de l'aider à entrer dans l'oralisation, lui permettre de suivre sa scolarité à la hauteur de ses talents, mais aussi comme mode de communication.

J'ai découvert, comme beaucoup d'entre nous, la surdité en rencontrant ma fille... et je suis constamment émerveillé par la manière dont l'accompagnement précoce peut faire une grande différence. Notre communauté se rassemble pour partager son savoir expérientiel. C'est ce partage qui permet l'épanouissement de plusieurs générations de personnes sourdes et malentendantes, en leur offrant la possibilité d'accéder à l'information, à l'éducation et à la culture. Votre soutien, que vous soyez un membre actif de la communauté LPCiste ou simplement un ami bienveillant, est crucial pour continuer à faire vivre et propager ce formidable outil.

Au-delà de la communication, l'ALPC s'engage également auprès des chercheurs dans le cadre d'études dans le domaine de la surdité. Votre générosité permettra de renouveler notre engagement au sein de ces projets de recherche novateurs, susceptibles de changer des vies. Nous ambitionnons en 2024 de rééditer le recueil « La LfPC regardée par les sciences ».

Chaque année, le stage d'été de l'ALPC rassemble des LPCistes de tous âges pour partager, apprendre et grandir ensemble. C'est un moment privilégié, une parenthèse d'apprentissage et d'amitié, qui nous renforce tous. Ce rendez-vous est une source d'inspiration pour moi, car il démontre la force et la solidarité qui règnent parmi nous mais aussi, il permet, pour une semaine, à chaque participant de poser les valises du handicap et de vivre entre pairs et amis. L'an dernier nous étions un peu plus de 200 personnes aux Karellis, l'été prochain nous espérons pouvoir accueillir un peu plus de stagiaires grâce à votre générosité dans le cadre de Superbagnères (31).

Enfin, notre engagement envers les plus jeunes ne saurait être plus fort. Le Week-End Codé des Adolescents (WECA) est un événement essentiel pour les jeunes qui se retrouvent, partagent des rires, des expériences, et créent des souvenirs impérissables. Le WECA incarne la promesse d'un avenir meilleur pour nos jeunes LFPCistes, le précédent s'est tenu à Marseille avec 22 adolescents, en 2024 nous ambitionnons de l'organiser à Boyardville sur l'Île d'Oléron.

Pour continuer à réaliser ces actions qui me tiennent tant à cœur, nous avons besoin de vous. Votre don est plus encore cette année - où les budgets des familles sont contraints - un élément important pour la vie de notre association. Chaque euro, chaque geste de soutien contribue à bâtir un monde plus inclusif et bienveillant pour la communauté LPCiste.

Je vous invite donc à vous joindre à nous dans cette mission.

Faites un don aujourd'hui, partagez notre histoire et notre vision avec votre entourage, et aidez-nous à réaliser des rêves.

Merci du fond du cœur pour votre soutien indéfectible.
Avec toute ma reconnaissance,

Lionel SEGARD
Président de l'ALPC